

Antonio Rey

Antonio Rey es una de las figuras más representativas de la guitarra flamenca actual. Tras una larga trayectoria como guitarrista habitual de grandes figuras del flamenco tanto del cante como del baile como Farruquito, Antonio Canales, La Tana, Manuela Carrasco, Rafael Amargo... entre muchos otros, es ahora cuando puede presumir por méritos propios, de su indiscutible protagonismo en el mundo del toque flamenco.

Antonio es un virtuoso del instrumento; su técnica, su pulsación, su seguridad y precisión demuestran una gran dedicación a la guitarra con un trabajo permanente desde sus inicios.

En 2003, obtuvo el primer premio acompañando a cantantes en el concurso Festival de Cantes de Mina de La Unión en Murcia. En 2010, ganó el primer premio en el Concurso Nacional de Arte Flamenco de Córdoba (Concurso Nacional del Arte del Flamenco de Córdoba). También ganó el Concurso Nacional de Guitarra Flamenca Niño Ricardo (Competencia Nacional Niño Ricardo de Guitarra Flamenca), el Premio del Certamen Nacional de Guitarra Flamenca de L'Hospitalet de Llobregat (Concurso Nacional de Guitarra Flamenca de L'Hospitalet de Llobregat), así como Concurso Internacional de Guitarra Flamenca Los Cernícalos de Jerez (Concurso internacional de guitarra flamenca en Jerez). Su primer álbum fue producido por Gerardo Núñez y se titula A través de Ti. En su segundo álbum, Colores de Fuego, colaboró con Estrella Morente.